









Jahresbericht 2023

Unser langjähriger Einsatz im Bereich Umwelt- und Energiefragen in der Region Solothurn hat uns zu einem starken Stakeholder geformt. Wir nehmen weiterhin unsere Verantwortung anlässlich von Mitwirkungsverfahren und Vernehmlassungen war.

Wir starteten unser Vereinsjahr mit der **Mitgliederversammlung** mit der Rahmenveranstaltung **«Mit guten Beispielen voran»** - Vertreter des Kantons, der Stadt und Industrie berichteten über ihre Bestrebungen zu einer nachhaltigen Gesellschaft und den Weg Richtung einer Netto-Null Gesellschaft.

Eat Smart – Neun Restaurants in Solothurn boten im Frühling während 10 Tagen klimafreundliche Menus unter der dem Gütesiegel «Eat Smart» an. Die Köche konnten mittels der Datenbank von eaternity.ch ihre umweltfreundlichen Menus zusammenstellen.

Im Juni fand die Begehung der Baustelle **«Stadtmist-Entsorgung»** unter der Leitung von Nathalie Bur statt. Nach der Besichtigung der Baustelle wurden im Henzihof Themen zur Abfallentsorgung und der Kreislaufwirtschaft diskutiert.

Ein Highlight des vergangenen Vereinsjahres war unser Herbstanlass zum Thema «Glück – ein suffizientes Leben». Ulrike Herrmann und Mathias Binswanger erörterten in spannenden Vorträgen wie ein glückliches und nachhaltiges Leben ohne ständigen Wachstumszwang aussehen kann. Die verschiedenen Positionen wurden im Anschluss mit den Referenten und zusammen mit dem Zen-Lehrer Peter Widmer, welcher eine spirituelle Sichtweise einbrachte, in einer Diskussionsrunde unter der Moderation von Anita Panzer diskutiert.

Wie jedes Jahr unterstützten wir das Festival «**Filme für die Erde»** - spannende und informative Dokumentarfilme zu Themen im Zusammenhang mit dem Umbruch in den Energiefragen und der Klimakrise wurden Schülern und dem interessierten Publikum vorgeführt.

Wir können auf spanende Anlässe zurückblicken und freuten uns, dass diese auf grosses Interesse gestossen sind. Wir sind überzeugt, dass die gewählten Themen in der sich immer prägnanter abzeichnenden Klimakrise den Nerv der Zeit trafen. Wir schätzen den Austausch mit den Teilnehmern und die angeregten Diskussionen und freuen uns auf das eben angebrochene Vereinsjahr mit ebenso spannenden Anlässen.

Der Vorstand ist nach wie vor auf der Suche nach tatkräftiger Mithilfe in der Projektarbeit für unsere Anlässe. Interessenten können sich jederzeit bei uns melden.

Arjuna Adhihetty Co-Präsidium Iwan Gygax Co-Präsidium